



lunes 10 de octubre de 2011

Un equipo femenino en una competición masculina

El club Baloncesto Torcal en la competición Interprovincial

Dos equipos del club tomarán parte en la misma

La Escuela Municipal de Baloncesto a través del club Baloncesto Torcal tendrá también esta temporada protagonismo en la Liga Interprovincial participando en la competición con dos equipos, un Infantil Masculino y un Cadete, que curiosamente entrará a formar parte de la competición masculina pero en el que, salvo un jugador, el resto está compuesto por féminas. Este equipo viene entrenando durante la semana en la Pista Polideportiva "El Maulí".

La Competición Interprovincial está basada en un torneo que a modo de concentraciones visita diferentes sedes, entre ellas Antequera en fechas todavía por confirmar por la propia organización en las que se va jugando por sistema de liga hasta concluir la misma con una clasificación establecida y que dará origen posteriormente a una fase final a disputar en una localidad en la que se dirimirán los títulos definitivos en cada una de las categorías.